



L'Aigle

LA SEMAINE DE L'ÉCRITURE. Pour l'amour des belles lettres



Bernard Bouvet a ramassé les copies des participants au concours d'écriture

L'Association Semaine de l'Écriture a été créée afin de promouvoir et développer la pratique de l'écriture et de redonner l'envie des belles lettres et des jolies cartes postales. Une semaine pour oublier les abréviations et le langage phonétique. Dans la région le chantre de cette intéressante croisade est un bellémois, Bernard Bouvet. Il se situe comme un « amoureux de l'écriture. A la retraite, je fais de la calligraphie et je souhaite passionnément que l'écriture devienne un art ».

Début octobre, il était à l'école Saint Jean pour rencontrer 4 classes qui participaient au concours national d'écriture sur

le thème du rêve.

Des moyens pédagogiques sont mis en œuvre, « les bibliothèques et médiathèques, les communautés de communes pour le travail périscolaire, toutes sont sensibilisées pour défendre tous ensemble la pratique de l'écriture manuelle. Notre kit à télécharger est un cours d'écriture ».

Le concours national d'écriture monte en puissance. « En France, il y avait 1 030 écoles participantes en 2014, 1 584 en 2015 et 1800 début octobre 2016 ». On peut écrire (bien entendu !) à Bernard Bouvet pour se renseigner. BP 11 61 130 Bellême.